

# Antrag Nr. 19-F-33-0008

## SPD + CDU

---

### Betreff:

Realisierung des Sportgeländes mit Kunstrasenplatz für die Germania Wiesbaden  
- Antrag der Fraktionen SPD und CDU vom 05.06.2019 -

### Antragstext:

Der Sportpark Rheinhöhe ist ein Projekt, auf das ganz Wiesbaden wartet und sich freut.

Im Zuge der Neuplanung des Sportparks ist es erforderlich, den Rotgrandplatz „Erlenweg“ am Konrad-Adenauer-Ring, der durch die Germania Wiesbaden genutzt wird, zu verlegen. Weitere Bereiche, wie z.B. die Beach-Volleyballfelder müssen ebenfalls verlagert werden. Durch diesen Bedarf hat man sich für eine Planung entschieden, den Bereich um den Naturrasenplatz der Germania so zu überplanen, dass dort die erforderlichen Verlagerungen umzusetzen sind. Darüber hinaus sollen auf dem Gelände auch ein Funktionsgebäude sowie eine Laufbahn mit integrierter Sprunggrube entstehen.

Diese Planung wurde bereits in der Sitzung des Sportausschuss am 31. Januar 2019 vorgestellt (18-V-52-0018) und am 21. März 2019 (19-A-09-0001) erneut beschlossen.

Nun ist es dringend erforderlich, dass Germania Wiesbaden nicht nur eine Planungssicherheit erhält, sondern mit dem Bau auch begonnen werden kann und kein weiterer Zeitverlust entsteht.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

die in der Sitzung des Sportausschuss vom 21. März 2019 (19-A-09-0001) beschlossenen Mittel in Höhe von 2,5 Mio. Euro umgehend für den Umbau der erforderlichen Sporteinrichtungen und des Platzes der SG Germania Wiesbaden freizugeben

oder

eine andere Möglichkeit der sofortigen Finanzierung aufzuzeigen, welche die umgehende Umsetzung der Maßnahmen erlaubt, die im Bereich von mattiaqua eingeplant und zur Verfügung zu stellen sind.

Wiesbaden, 05.06.2019

Michael David  
Fachsprecher  
(SPD)

Alexander Hofmann  
Fraktionsreferent  
(SPD)

Rainer Pfeifer  
Fachsprecher  
(CDU)

Dr. Karina Strübbe  
Fraktionsreferentin  
(CDU)